HERBERT GNAUER 1180 WIEN

BUNDESMINISTERIUM FÜR JUSTIZ

Museumstraße 7 1070 Wien PER E-MAIL! team.s@bmj.gv.at

Wien, am 12.05.2016

Stellungnahme zum Bundesgesetz, mit dem die Strafprozessordnung 1975 und das Staatsanwaltschaftsgesetz geändert werden (192/ME)

Einspruch oida!

Hanga tschanga, nicht mit uns. Yes, we can and / but WE will. Hiermit verweisen wir auf

http://diepresse.com/home/recht/rechtallgemein/4979759/Einspruch-Oida-gilt-als-Rechtsmittel

Im Rahmen des Seminars "Terrorismusbekämpfung: ein Balanceakt zwischen Sicherheit und Freiheit" bei ao. Univ. Prof. Dr. Hannes Tretter (Institut für Staats- und Verwaltungsrecht der Universität Wien sowie Ludwig Boltzmann Institut für Menschenrechte) haben wir gerade von den unzähligen Problemen rund um die Implementierung einer neuen Ermittlungsmaßnahme (Bundestrojaner) erfahren. Aufgrund der schwerwiegenden grund- und verfassungsrechtlichen Fragen, die sich hier stellen, fordern wir einen breiten öffentlichen Diskurs und verweisen inhaltlich hiermit insbesondere auf die kritischen Stellungnahmen des Arbeitskreis Vorratsdaten Österreich sowie der österreichischen Datenschutzbehörde.

MfG Herbert Gnauer